

2. SEGMENTACIÓN DE MERCADO

Nuestro producto está principalmente ideado para ayudar a aquellas personas que, por motivo de un accidente cerebrovascular, presentan disfuncionalidad en alguna de sus extremidades (hay altas probabilidades de que personas a partir de 40 años sufran de esta problemática, como se muestra en la siguiente gráfica):



De acuerdo con el informe realizado por FEDACE (federación española de daño Cerebral) con la colaboración del Real Patronato sobre Discapacidad durante el año 2015; en España viven 420.000 personas con Daño Cerebral Adquirido. El 78% de los casos tuvieron su origen en un ictus. (https://fedace.org/epidemiologia_dano_cerebral.html).

Por lo que este es un problema común en la sociedad y mediante el *Kinefeedback* nos gustaría poder ayudar a todas aquellas personas que sufren de esta enfermedad.

En ocasiones, el paciente puede presentar una falta de motivación a la hora de recuperarse y sentirse débil ante el lento y complejo tratamiento. Así pues, nuestro producto ofrece no tan solo un innovador mecanismo de recuperación, sino también una mejora de la autoestima y ánimos para continuar con el tratamiento, obteniendo excelentes resultados tanto para salud física como mental.

La recuperación de un accidente cerebrovascular varía de una persona a otra. Es difícil predecir cuántas capacidades podrías recuperar y con qué rapidez. En general, el éxito de la rehabilitación de un accidente cerebrovascular depende de lo siguiente:

- **Factores físicos**, que incluyen la gravedad del accidente cerebrovascular en términos de efectos cognitivos y físicos.

- **Factores emocionales**, como la motivación y estado de ánimo, y la capacidad para realizar actividades de rehabilitación fuera de las sesiones de terapia.
- **Factores sociales**, como el apoyo de amigos y familiares.
- **Factores terapéuticos**, que incluyen un comienzo temprano de la rehabilitación y la habilidad del equipo de rehabilitación de accidente cerebrovascular.

La tasa de recuperación es generalmente mayor en las semanas y meses posteriores a un accidente cerebrovascular. Sin embargo, hay pruebas de que el rendimiento puede mejorar incluso de 12 a 18 meses después de un accidente cerebrovascular, y esto es lo que pretendemos conseguir mediante el uso de nuestra tecnología **Kinefeedback**.

Las personas que sufren parálisis a causa de un accidente cerebrovascular, en ocasiones, pueden padecer, además, etapas de depresión y sentirse rechazados por la sociedad, pues se encuentran en un estado de íntegra dependencia. Recuperarse de un accidente cerebrovascular puede ser una experiencia larga y frustrante. Es normal atravesar dificultades en el camino. La dedicación y la voluntad de trabajar para mejorar ayudarán a obtener el mayor beneficio.

Probablemente, el cliente comenzará la rehabilitación de un accidente cerebrovascular mientras aún está en el hospital. Antes de irse, el paciente y su familia trabajarán con los trabajadores sociales del hospital y su equipo de atención para determinar el mejor entorno de rehabilitación. Los factores que se deben tener en cuenta incluyen sus necesidades, que cubrirá el seguro y qué es lo más conveniente para él y su familia.

Sin embargo, cabe destacar que nuestro producto también está diseñado para la compra y venta de empresas privadas dedicadas a la salud (Farmacias, ortopedias, centros de rehabilitación, etc). Así como unidades de rehabilitación para pacientes internados y ambulatorios y centros de enfermería especializada.

Debido a las características específicas que presenta nuestro modelo de cliente podemos concretar un mercado de nichos.